

31. Mai 2017

Grenzenlose Kreativität

Deutsche und französische Schüler erstellten einen Videoclip.



In Zweierteams arbeiteten deutsche und französische Schüler beim grenzüberschreitenden Projekt „Alpha Dog“ zusammen. Foto: privat

BREISACH/GUEBWILLER. Mit der Präsentation der Projektergebnisse, die von Schülern der Klasse 9c des Martin-Schongauer-Gymnasiums und ihren französischen Partner aus Habsheim sowie vom Dominicains-Team in Guebwiller vorgenommen wurde, fand das grenzüberschreitende Projekt "Alpha Dog" der Musikgruppe "Spark" und der "Dominicains" seinen Abschluss. Ziel des Projektes war es, zu dem vom Kammermusikensemble "Spark" gespielten Lied "Alpha Dog" von Kenji Bunch audiovisuelle Videoclips zu erstellen. (Die BZ berichtete)

Der Kreativität waren dabei keinerlei Grenzen gesetzt. Von weißen Masken, träumenden Mädchen bis hin zu fantastischen Animationen setzten deutsche und französische Schüler ihre Ideen in die Tat um. Das Bild- und Videomaterial wurde anschließend vom französischen Videokünstler Olivier Garouste zusammengeschnitten, sodass zum Schluss ein Clip entstand, der bei den Schülern nicht nur gewaltige Gänsehaut, sondern auch eine Menge Stolz auslöste.

Viel Spaß hatten Schüler aus beiden Ländern auch damit, in ausgelosten deutsch-

französischen Zweierteams einen Fragebogen über den jeweils anderen auszufüllen.

Nach der Vorstellung des Videoclips bot sich eine abschließende Überraschung. Die Schüler durften noch an einer "Voyage astral", einer Sternenreise, teilnehmen. In einem Zelt konnten – eingebettet in Matratzen und Kissen – verschiedenste Muster und Farben, die auf die Zeltdecke projiziert wurden, betrachtet werden. Die Schüler tauchten dabei in eine schwerelose Welt ein. Wie eine Reise durch das Universum fühlte sich das an.

Schließlich wurden die Teilnehmer an dem Projekt noch großzügig mit Kuchen und Säften versorgt und führten angeregte Gespräche.

Das bei dem grenzüberschreitende Projekt entstandene Video wird bald auch online verfügbar sein.

Die Gruppe Spark

Spark ist ein Kammermusikensemble, das Neuinterpretationen von neuer Musik und klassischen Werken darbietet. Ein Ziel der Band ist es, klassische Musik besonders jungen Menschen und Konzertgästen mit wenig klassischer Hörerfahrung zugänglich zu machen. Mit dem Slogan "Spark – die klassische Band" definiert Spark das Bestreben der Gruppe, klassische Musik mit der Hörerfahrung junger Menschen in Einklang zu bringen, indem sie "den Feinsinn und die Präzision eines klassischen Kammermusikensembles mit der Energie und dem Biss einer Rockband" verbindet.

Autor: bz

Autor: bz

WEITERE ARTIKEL: BREISACH

Doch kein Minikreisel

T-Kreuzung am Knotenpunkt Murhau/Ihringer Landstraße. **MEHR**

Gebäude wirkt zu groß

Breisacher Bauausschuss lehnt Befreiung vom Bebauungsplan ab. **MEHR**

Am Kaiserstuhl gibt es zum Schuljahresbeginn genügend Lehrer

Eine Woche ist der Schulbeginn in Baden-Württemberg nun her. Kurz zuvor warnte der Berufsschullehrerverband vor einer akuten Notsituation bei der Unterrichtsversorgung. Viele Stellen seien unbesetzt und der Unterricht in Gefahr. Am Kaiserstuhl ... **MEHR**